



Vouneuil-sous-Biard : l'Espace Jeunes, un « Oasis » pour Angéline, Ethan et Walyd

ABONNÉS Cet article est réservé aux abonnés numériques.



LOISIRS - VOUNEUIL-SOUS-BIARD



Les acteurs de ce partenariat devant l'Espace Jeunes.

© (Photo NR-CP)

Par RÉDACTION

Publié le 29/12/2024 à 19:00

mis à jour le 29/12/2024 à 19:00

Mercredi 19 décembre 2024, une animation particulière régnait au sein de l'**Espace Jeunes de Vouneuil-sous-Biard**. Une première au sein du département s'y déroulait... En effet, un partenariat entre l'Espace Jeunes et la structure l'**Oasis de Biard** (1) était signé. Françoise Baudiffier, directrice de cet établissement, se félicite de la signature de cette convention : « *Depuis 27 ans, les enfants sont à la recherche de copains en dehors des murs de l'Oasis. C'est une première au niveau des adolescents et je ne peux que m'en féliciter. Souhaitons que ce soit le départ d'une grande et belle aventure et que de telles conventions puissent être signées au sein de structures analogues.* »

L'INFO EN CONTINU

Nicolas Sarkozy à nouveau face aux juges lundi : les clés pour comprendre l'affaire du financement libyen de sa campagne

Agriculture : la Coordination rurale aux portes de Paris

Corée du Sud : manifestations et confusion extrême à quelques heures de la fin du délai pour arrêter le président déchu

Quatre lecteurs prolongent le débat sur la place des cyclistes sur la route

Tempête Floriane : 21 départements, dont l'Indre-et-Loire et le Loir-et-Cher, en vigilance orange aux vents violents lundi

Virginie Fallourd, adjointe à l'éducation, à la petite enfance et au devoir de mémoire, de rappeler que cette inclusion de jeunes en situation de handicap est voulue, souhaitée par la municipalité de Vouneuil : « *Une suite logique à la dynamique déjà bien engagée au sein du centre de loisirs et à l'accueil périscolaire* ». De remercier alors l'ensemble des jeunes, les animateurs et Mounir El Haimour, responsable du service jeunesse.

Une convention qui se vit pour Angéline, Ethan et Walyd à travers des rencontres une fois par mois avec les jeunes de l'Espace. Des rencontres qui se déclinent à travers des temps de partage (atelier cuisine), des jeux et autres activités manuelles. Une inclusion chaque mois renouvelée pour le bonheur de toutes et de tous.

Une convention qui s'est conclue par un goûter festif où chacun a pu déguster les crêpes préparées en amont par l'ensemble des jeunes.

(1) Oasis de Biard : Établissement d'accueil pour enfants et adolescents polyhandicapés (EEAP).



Publicité

Les sujets associés

VOUNEUIL-SOUS-BIARD

LOISIRS

HANDICAP

COMMUNES



RÉDACTION



SUR LE MÊME SUJET

- > **ABONNÉS** [Vouneuil-sous-biard : festival de la jeunesse, une belle dynamique d'accompagnement \(06/08/2023\)](#)
- > **ABONNÉS** [Vouneuil-sous-Biard : du parc Astérix au Stade de France pour le centre de loisirs \(02/11/2023\)](#)
- > [L'Omsfel reconduira le stage sport et santé \(15/03/2022\)](#)

Newsletter SORTIES & LOISIRS 86

Chaque jeudi à 17h, des **idées de sorties près de chez vous**, l'actu ciné/série de la semaine et plus encore !

Inscrivez-vous gratuitement :

Votre email

OK

Les informations recueillies ci-dessus sont destinées aux sociétés du Groupe la Nouvelle République pour assurer l'envoi de newsletters. [En savoir plus.](#)

Le journal du
dimanche 5 janvier
2025



Je m'abonne
pour 1€